



Die Baumspender trafen sich mit Oberbürgermeister Andreas Feller und dem Ideengeber Jochen Surel (2. von rechts) zur Pflanzaktion in Krondorf. Foto: shi

Baumspende: Aktion für mehr Grün in der Stadt

SCHWANDORF. Der Garten- und Landschaftsgestalter Jochen Surel wirbt für mehr Grün in der Stadt und ist ständig auf der Suche nach neuen Baumspendern. Die Stadt Schwandorf unterstützt die Aktion und hat in der Nähe des Kindergartens St. Anna in Krondorf eine öffentliche Fläche zur Verfügung gestellt. Mitarbeiter des Bauhofs haben dort mittlerweile zwei Rotbuchen und zwei Sommerlinden gepflanzt, jeweils im Wert von 100 Euro. Gespendet haben sie Franz Pointl, Rudolf Donhauser, Jörg Kutzner sowie Karin und Walter Rothmund.

Die Fronberg Guss GmbH hat die Idee von Jochen Surel „für mehr Grün in der Stadt“ bereits im vergangenen Jahr aufgegriffen und vor den Werkstoren Grünflächen zur Verfügung gestellt. Dort hat Jochen Surel Kugelbäume und Ulmen gepflanzt. Gespendet hatte

den Baum der Schwandorfer ADAC-Vorsitzende Ernst Kuttner.

Der ÖDP-Vorsitzende macht sich Sorgen um die Umwelt und beklagt: „Allein in Bayern werden täglich 5600 Quadratmeter Natur für Tankstellen, Autowaschanlagen oder Parkplätze geopfert“. Dieser Entwicklung will er gegensteuern und einen Beitrag gegen die Versiegelung von Stadtlandschaften leisten.

Bei der Bürgerversammlung im November 2014 regte er an, die Stadt sollte doch den Eltern für jedes neugeborene Kind einen Baum stiften. Die Anregung kam an. In zwei Aktionen pflanzten insgesamt 69 Eltern heuer im städtischen Bergwald auf dem Weinberg Douglasien. Unterstützt wurden sie dabei von Jochen Surel, Oberbürgermeister Andreas Feller und dem städtischen Bauhof. (shi)